



RAST KAFFEE
GOURMET RÖSTEREI

ANDREA MATTMANN



"ICH WÜNSCHE RAST KAFFEE EINEN GUTEN AUSBLICK AUF DIE NÄCHSTEN 100 JAHRE"

Wie lange arbeitest du bereits bei RAST KAFFEE?

Das sind nun bald zwei Jahre. Ich habe im Mai 2016 bei RAST KAFFEE angefangen.

Wie sehen deine Aufgaben bei RAST KAFFEE aus?

Zu einer meiner Hauptaufgaben gehört das Bestellwesen. Ich bearbeite die per Mail, Telefon oder Fax eingegangenen Bestellungen oder verkaufe den Kaffee direkt an die Kunden, die uns in der Rösterei in Ebikon besuchen. Nebst dem Verkauf betreue ich die Facebook- und Instagram-Seite von RAST KAFFEE und schreibe monatlich die Texte für unseren Newsletter. Daneben fallen weitere Aufgaben an, wie Schulungsunterlagen vorbereiten, Unterstützung bei Kaffeeschulungen und einiges mehr.

Welches ist dein Lieblingskaffee?

Ich mag besonderes den Jampit aus Indonesien. Der Kaffee hat eine ausgeprägte Tee-Note, die mir sehr gefällt. Am liebsten mag ich den Kaffee, wenn er mit dem Siebträger zubereitet wird.

Was wünschst du RAST KAFFEE für das Jubiläumsjahr?

Ich wünsche RAST KAFFEE, der Familie und dem ganzen Team, dass sie mit Freude auf die vergangenen 100 Jahre blicken und sich gleichzeitig auf die nächsten 100 Jahre freuen mögen.



ANDREA MATTMANN IM PORTRÄT

Andrea Mattmann ist seit Mai 2016 bei RAST KAFFEE im Verkauf Innendienst tätig. Nebst administrativen Tätigkeiten ist sie auch für verschiedene Aufgaben im PR-Bereich, wie zum Beispiel für den Newsletter oder die Facebook-Seite, zuständig.

WWW.RAST.CH